Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Noviembre, 2024



SNS deja en funcionamiento hospital en Consuelo



Concluye mantenimiento por casi 37 millones de pesos

San Pedro de Macorís. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) concluyó los trabajos de mantenimiento del Hospital Doctor Ángel Ponche, en el municipio Consuelo, tras los daños ocasionados por el Huracán Fiona, con el propósito de fortalecer la calidad y seguridad de la atención a los más de 30 mil habitantes de la comunidad.

La intervención representó una inversión total de RD\$ 36,930,931.05, destinada, tanto al mantenimiento de la infraestructura como a la adquisición de nuevos equipos, que permitió readecuar once espacios para internamientos, siete consultorios, seis generales, uno odontológico y una estación de enfermería, además de un área de espera más segura para los pacientes y sus familiares.

Igualmente, se renovaron todos los baños del centro, el área de cirugía, con un quirófano, una sala de parto, post y prequirúrgico; el mantenimiento incluyó, además, cristalización del piso, reemplazo de portaje general, iluminación de áreas comunes y pintura exterior e interior del hospital, permitiendo al equipo médico y administrativo ofrecer servicios de salud óptimos y de calidad a los residentes de la zona.

Dirección de Comunicaciones SNS 1 de noviembre, 2024



SNS lanza sistema de respuesta por Inteligencia Artificial



Optimiza sus portales web

Santo Domingo.- El Servicio Nacional de Salud (SNS) lanzó su nuevo Módulo Inteligente de Ayuda (MIA), sistema de respuesta por Inteligencia Artificial (IA), que proporciona información precisa y actualizada sobre los servicios del SNS y la Red Pública, a través de su portal web.

En el acto de presentación, el titular del SNS, doctor Mario Lama, expresó su satisfacción por dar a conocer este proyecto innovador a favor de la población, desarrollado por la Dirección de Tecnología de la Información y Comunicación, junto al Departamento de Identidad Institucional del SNS. «Estoy muy contento y cada día más me doy cuenta de cuanto talento hay en el Servicio Nacional de Salud, esta idea que ustedes comparten se convierte en herramientas útiles para todos nuestros usuarios».

Igualmente, Lama llamó a los directores de los nueve Servicios Regionales de Salud a hacerse eco de la transformación digital de la cual son testigos y a replicar junto a sus equipos de trabajos en los hospitales.

Dirección de Comunicaciones SNS 4 de noviembre, 2024



Titular SNS juramenta nuevos directores en cuatro hospitales de la Red Pública



Centros pertenecen a tres SRS

Santo Domingo. - El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama juramentó este martes a cuatro directores y una subdirectora de los hospitales municipales de Imbert, Hato del Yaque, La Descubierta y Ramón Adriano Villalona, pertenecientes a los Servicios Regionales de Salud Norcentral, Enriquillo y Cibao Occidental.

Municipal de Imbert

En el Hospital de Imbert de Puerto Plata fue juramentada como directora, la doctora María Flores, quien es médico general de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, cuenta además con un diplomado en Gestión Administrativa para mandos medios, tiene una especialización en Seguridad y Salud Ocupacional, también cursa una maestría de Epidemiología y Salud Pública.

La doctora Flores, asumió este cargo con el compromiso de que el Hospital de Imbert sea un referente de excelencia en la atención médica. Asimismo, optimizará los procesos, fortalecerá la capacitación del personal y fomentará la participación de la comunidad.

Dirección de Comunicaciones SNS 5 de noviembre, 2024



Director SNS participa en celebración del Consejo de Ministros y Directores



Santo Domingo. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, acompañó al presidente Luis Abinader durante la celebración del Consejo de Ministros y Directores, realizado este miércoles en San Cristóbal, donde se pasó balance de los logros y avances de obras ejecutadas correspondientes al período 2020-2024 en salud, agua potable, alcantarillado, obras públicas y otras áreas, con una inversión de RD 25,000 millones.

Dirección de Comunicaciones SNS 6 de noviembre, 2024



Gobierno fortalece Atención Primaria en Básima y La Cuchilla de Villa Altagracia con entrega de dos remozados CPN



Con una inversión de más de RD\$ 25 millones

San Cristóbal. – La vicepresidenta Raquel Peña, acompañada del titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), entregó este jueves los remozados Centros de Primer Nivel (CPN) Básima y La Cuchilla, ubicados en el municipio Villa Altagracia, con el objetivo de fortalecer la capacidad de respuesta temprana y aumentar la calidad en la atención médica en esta comunidad.

La vicemandataria Raquel Peña resaltó que la apertura de estos centros, completamente renovados, representa un compromiso cumplido del Gobierno con la expansión y mejora de los servicios de salud en todas las regiones del país.

La también presidenta del Gabinete de Salud precisó que a partir de hoy, las familias de Básima, desde los más jóvenes hasta los adultos mayores, tendrán a su alcance atención médica de primer nivel en las mejores condiciones sin tener que alejarse de su hogar.

Dirección de Comunicaciones SNS 7 de noviembre, 2024



Juramentan nuevos directores en tres hospitales del SRS Nordeste



Santo Domingo. - El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, juramentó este jueves a tres nuevos directores de los hospitales municipales doctor Román Bautista Brache, Felipe J. Achecar y el Provincial Antonio Yapor Heded, pertenecientes al Servicio Regional de Salud Nordeste.

Municipal Doctor Román Bautista Brache

Gladis Tejada, juramentada como nueva directora del Hospital Municipal Doctor Román Bautista Brache de la provincia Hermanas Mirabal, es doctora en medicina de la Universidad Católica Nordestana, cuenta con varios diplomados en Auditoría en Servicios de Salud, Diabetología, Nutrición y Asesoría en Lactancia Materna, entre otros.

La doctora Gladis, al asumir el cargo, se comprometió a fortalecer la asistencia sanitaria oportuna y continuar elevando los servicios sanitarios en su hospital.

Dirección de Comunicaciones SNS 8 de noviembre, 2024



Presidente Abinader entrega remozado y ampliado Hospital Virgilio García en Cabrera



Beneficia a más de 32 mil habitantes

María Trinidad Sánchez. – El presidente Luis Abinader entregó este sábado el remozado y ampliado Hospital Municipal Doctor Virgilio García, en Cabrera, con una inversión de alrededor RD\$ 144 millones en infraestructura, construcción de la Emergencia, equipos y sistema eléctrico, en beneficio de más de 32 mil habitantes.

«El Virgilio García es el cuarto centro de salud de nivel especializado que se remoza en esta provincia, recordemos la entrega de los hospitales Desiderio Acosta en Río San Juan, Luis Bonilla y Antonio Yapor Heded en Nagua, gracias a los lineamientos del Gobierno del presidente Luis Abinader de fortalecer la salud de los dominicanos, acatados por el director del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama», destacó Rafael Rodríguez, director del Servicio Regional de Salud Nordeste.

Dirección de Comunicaciones SNS 9 de noviembre, 2024



SNS reconocido por SIBEN como «Benefactor de la Patria Neonatal» por compromiso con salud de reci**é**n nacidos



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) fue reconocido con el premio «Benefactor de la Patria Neonatal», que otorga la Sociedad Iberoamericana de Neonatología (SIBEN), por su apoyo en el desarrollo de programas educativos para mejorar la sobrevida de los recién nacidos en el país, a través del fortalecimiento de la calidad de la atención.

La premiación, que se desarrolló en el marco del XX Congreso Anual de Neonatología SIBEN, se entrega a instituciones de salud o educativas, fundaciones u organismos que se han destacado por su compromiso con la salud neonatal y que hayan permitido a SIBEN cumplir y consolidar su misión de mejorar el cuidado del recién nacido y así ofrecer una calidad de vida óptima en los países iberoamericanos.

Al recibir el reconocimiento, el titular del SNS, doctor Mario Lama, destacó el compromiso del presidente Luis Abinader con la salud de los dominicanos, «A través de su gestión hemos podido realizar una cantidad de intervenciones destinadas a mejorar la atención neonatal en el país».

Dirección de Comunicaciones SNS 10 de noviembre, 2024



Actual gestión SNS ha inaugurado 30 Emergencias para fortalecer asistencia sanitaria



República Dominicana. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), enfocado en eficientizar la asistencia sanitaria y elevar las atenciones en las comunidades de difícil acceso, en menos de cinco años ha entregado a la Red Pública de Salud 30 nuevas Emergencias.

La gestión que encabeza el doctor Mario Lama, ha entregado estas Emergencias dotadas con equipos de alta tecnología, sala de Espera, áreas de Triaje, Nebulización, Cura, Rayos X, estación de Enfermería, cubículos de observación, baños y cuarto eléctrico.

Las nuevas Emergencias fueron inauguradas, cinco en el año 2021, otras cinco en el 2022, quince en el 2023 y en lo que va de año se han entregado cinco, con una inversión de RD\$857,185,670.56, que ha permitido fortalecer estas atenciones en la Red Pública.

Dirección de Comunicaciones SNS 12 de noviembre, 2024



Director SNS ofrece discurso como invitado de honor de Graduación en Unibe



Santo Domingo.- El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, participó este sábado como invitado de honor en la Graduación Ordinaria número 58 de la Universidad Iberoamericana (Unibe), casa de estudios en la que se formó como galeno y también ejerció como docente.

Durante la ceremonia de graduación LVIII de Unibe, el titular del SNS motivó a los nuevos profesionales de diversas ramas de la salud a desarrollar su labor con excelencia, fomentar la educación continua, actuar en todo momento apegados a los principios éticos, servir con pasión y poner siempre en primer lugar a sus pacientes, eso marcará la diferencia y les permitirá dejar huellas indelebles a través de su servicio.

"En ustedes está el futuro de la salud de la República Dominicana. Aprovechen su tiempo, la sociedad espera sus aportes", concluyó su discurso visiblemente emocionado y agradecido de poder dirigirse a estos nuevos profesionales.

Dirección de Comunicaciones SNS 16 de noviembre, 2024



Director SNS acompaña al presidente Abinader al encuentro con comunitarios y sociedad civil de SPM



San Pedro de Macorís. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, acompañó al presidente Luis Abinader, en el encuentro con los sectores comunitarios y la sociedad civil de San Pedro de Macorís, donde se presentaron importantes obras sanitarias que impulsan el desarrollo de esa región.

Dirección de Comunicaciones SNS 16 de noviembre, 2024



Hospitales del SNS reducen 30% mortalidad neonatal con relación al 2023



Destaca programas fortalecen atención del niño prematuro

Santo Domingo.- Como resultado de las acciones y estrategias que implementa el Servicio Nacional de Salud (SNS), dirigidas a la atención de las madres y sus recién nacidos, hasta octubre de este año 2024, se evidencia una reducción de un 30 % en la mortalidad neonatal, en comparación con igual período del 2023, en los hospitales de la Red Pública.

Dentro de las medidas, ejecutadas a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes del SNS, está la implementación y fortalecimiento del Programa Mamá Canguro en 22 hospitales priorizados, 16 habilitados en esta gestión. Con esta estrategia han sido captados más de cuatro mil bebés prematuros y de bajo peso.

Igualmente, se implementa en 16 centros de la Red Pública, el Programa de Detección de Retinopatía, para prevenir secuelas de ceguera en estos pacientes. Como resultado de este programa, desde enero a octubre de este año han sido evaluados 3,706 bebés prematuros.

Dirección de Comunicaciones SNS 17 de noviembre, 2024



SNS reestructura su Departamento de Salud Mental sede central



Asegura sistema hospitalario permanece sin cambios

Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS), informó que están inmersos en un proceso de reingeniería organizacional de su Departamento de Salud Mental, con el objetivo de aplicar mejoras y aumentar la eficiencia.

Rubelina Santos, directora de Asistencia a la Red del SNS explicó que como parte del proceso de reestructuración, "Una porción de su personal supervisor se destinó a prestación de consultas de salud mental en el área de Psicología, y fueron creadas nuevas plazas en diversos establecimientos del Servicio Regional de Salud Metropolitano para llenar esos espacios", detalló.

Santos aclaró que el Departamento de Salud Mental continua con sus funciones habituales, ofrece el seguimiento de los puntos focales en los Servicios Regionales de Salud, que cuentan todos con su coordinador de Salud Mental, con miras a seguir fortaleciendo la prestación de servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS 19 de noviembre, 2024



SNS mantiene fortalecimiento constante de Seguridad Hospitalaria



Este año ha integrado 1,419 nuevos supervisores y vigilantes

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través del Departamento de Seguridad Hospitalaria, implementa acciones constantes para fortalecer la seguridad en los hospitales y Centros de Primer Nivel (CPN), con el objetivo de salvaguardar en todo momento la integridad física de los usuarios, el personal médico y administrativo que presta servicios en los establecimientos de la Red Pública.

El encargado de Seguridad Hospitalaria del SNS, coronel ERD José Heredia, detalló que este año se integraron 1,419 nuevos supervisores y vigilantes en hospitales y CPN, pertenecientes a las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, dentro de estos 189 son pensionados, y civiles, previamente entrenados para desempeñar las funciones de seguridad en hospitales.

Explicó que el 57.53% del nuevo personal se integró al Servicio Regional de Salud Metropolitano y el 42.47 % restante fue distribuido de forma estratégica en diferentes establecimientos de salud a nivel nacional, según las necesidades de reforzamiento de seguridad recibidas en los informes de supervisión.

Dirección de Comunicaciones SNS 19 de noviembre, 2024



SNS recibe dos modernas pantallas donadas por la empresa Huawei



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) recibió dos modernas pantallas donadas por la empresa Huawei, con el objetivo de que las pantallas inteligentes IdeaHub de 86 pulgadas faciliten los trabajos realizados en áreas puntuales de la institución, aportando modernidad y mayor eficiencia en reuniones estratégicas.

Estas pantallas incluyen cámara 4K, reducción de ruido y ajuste al movimiento del expositor, sin necesidad de conexiones externas.

Durante la entrega, el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, agradeció a Huawei por esta contribución tecnológica, mientras que por parte de Huawei, su CEO en República Dominicana, David Huang, Enqi Cao y Moisés Hernández Diloné, reafirmaron su compromiso con el desarrollo tecnológico en el país.

En el acto también estuvo presente el director de Tecnología de la Información SNS, Nelson Pérez Acosta.

Dirección de Comunicaciones SNS 20 de noviembre, 2024



SNS informa este año 17 agresores han recibido prisión preventiva por violencia en centros de salud



Dr. Lama llama a CMD sumarse como querellantes

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), en lo que va de año, ha dado respuesta y seguimiento a 79 eventos violentos que se han registrado en los establecimientos sanitarios de la Red Pública.

Aseguró que todos los casos son sancionados y de estos, se ha logrado medida de coerción, consistente en prisión preventiva, contra 17 personas y este viernes, se suma el nacional haitiano, responsable de agredir el pasado domingo al personal médico del Hospital Darío Contreras, quien fue apresado en la frontera y será sometido a la justicia en las próximas horas mientras, se mantiene activa la búsqueda de su pareja quien también participó en las referidas agresiones.

El director del SNS, doctor Mario Lama, informó que los hechos violentos más recurrentes que se presentan en los hospitales son; agresiones a médicos y demás personal de salud, planta física, alteración al orden y robos, perpetrados por individuos de edades entre 17 a 48 años, en su mayoría masculinos dominicanos.

Dirección de Comunicaciones SNS 22 de noviembre, 2024



SNS celebra primera entrega "Premios al Desempeño de los Servicios de Laboratorios Clínicos"



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) realizó este viernes la primera edición de los "Premios al Desempeño de los Servicios de Laboratorios Clínicos e Imágenes", que reconoce el esfuerzo y dedicación de los colaboradores en las áreas de apoyo diagnóstico de los establecimientos de salud.

Con esta primera versión, realizada a través de la Dirección de Laboratorios Clínicos e Imágenes Médicas del SNS, queda oficialmente institucionalizada la premiación, fueron galardonados 17 colaboradores con las mejores calificaciones. Además, se otorgaron 28 certificados a participantes que ocuparon el segundo y tercer lugar por sus destacadas evaluaciones.

El titular del SNS, doctor Mario Lama, expresó su satisfacción por el desempeño de la Dirección de Laboratorios Clínicos e Imágenes, destacó los logros alcanzados en los últimos años, donde resaltó que en 2024, entre enero y octubre, se realizaron 21,690, 530 pruebas de laboratorio, lo que representa un aumento significativo respecto a años anteriores. Asimismo, se reportó un incremento en los estudios de imágenes, alcanzando 3,103,486 pruebas, en el mismo período, para un 34% más que en 2019.

Dirección de Comunicaciones SNS 22 de noviembre, 2024



Presidente Abinader entrega remozamiento general y ampliación Emergencia hospital municipal de Tamboril



Santiago. – El presidente Luis Abinader entregó este sábado el remozamiento general y la ampliación de la Emergencia del Hospital Municipal Doctor Jorge Armando Martínez, obra que beneficiará a más de 57,000 habitantes del municipio Tamboril y zonas aledañas.

Con una inversión de RD\$143,650,243.48, el Servicio Nacional de Salud (SNS) también equipó la renovada infraestructura y reparó el sistema eléctrico del centro de salud, para asegurar la prestación de servicios de salud dignos y de calidad a los usuarios que lo visitan.

《El sistema de salud cuenta con unos 198 hospitales y alrededor de 1,500 Centros de Primer Nivel de Atención y bajo la gestión del presidente Luis Abinader, con este hospital, contamos el número 61 equipado y transformado y ya más de 600 CPN entregados, funcionales, a disposición de la población》, enfatizó Mario Lama, director ejecutivo del SNS.

Dirección de Comunicaciones SNS 23 de noviembre, 2024



SNS deja en funcionamiento dos Centros de Primer Nivel en Monte Plata



Más de 10,000 habitantes beneficiados

Monte Plata-. El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, dejó en funcionamiento este domingo los Centros de Primer Nivel (CPN) Los Javieles en Bayaguana y Lucía Contreras en el municipio Chirino, obras, que representan una inversión significativa en la salud y mejoran el acceso a servicios de atención primaria en la región.

Lama resaltó el esfuerzo del Gobierno por garantizar el acceso a instalaciones modernas y servicios médicos de calidad en todas las provincias.

«Podemos decir que gracias al interés del presidente Luis Abinader de garantizar los servicios de salud a la población, no hay una comunidad que no haya sido impactada con el cambio en salud, y hoy Monte Plata es testigo de ello».

Dirección de Comunicaciones SNS 24 de noviembre, 2024



Director SNS ofrece discurso como invitado de honor en Graduación de UNIREMHOS



Santo Domingo.- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, fue distinguido como invitado de honor en la Sexagésima Segunda Graduación Ordinaria de la Universidad Eugenio María de Hostos (UNIREMHOS).

En el acto, el doctor Lama pronunció un emotivo discurso en el que instó a los profesionales del área de la salud y otras ramas del saber a mantener los principios éticos y morales como su estandarte, a forjar un legado memorable que se base en la disciplina, el amor al prójimo y la actualización constante para enfrentar de forma oportuna los desafíos que se presentan en estos tiempos de cambio.

Dirección de Comunicaciones SNS 27 de noviembre, 2024



Director SNS recibe violinista Aisha Syed con propuesta llevar música clásica a hospitales pediátricos



Santo Domingo.- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, recibió este jueves a la reconocida violinista dominicana Aisha Syed, quien presentó una iniciativa para llevar música clásica a los hospitales pediátricos de la Red Pública.

La propuesta busca brindar momentos de alegría y consuelo a los niños hospitalizados, especialmente a aquellos en cuidados paliativos, mediante el poder transformador de la música, un lenguaje universal que trasciende fronteras.

«Esto es algo que he hecho extensamente fuera del país, visitando hospitales y compartiendo con pacientes en sus últimos momentos. Ahora quiero hacerlo en mi tierra», expresó Syed.

Dirección de Comunicaciones SNS 28 de noviembre, 2024



Director SNS participa en cuadragésimo séptimo Consejo de Gobierno



Higuey.- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, acompañó este sábado al presidente Luis Abinader y a la vicepresidenta Raquel Peña en el cuadragésimo séptimo Consejo de Gobierno realizado en Higüey.

En el acto, que cuenta con la presencia de ministros y directores generales, se presentan los logros en salud de la región y avances alcanzados en diversas áreas, además de los proyectos en desarrollo y planes que impactarán positivamente la calidad de los habitantes en la conocida "Tierra del Sol".

Dirección de Comunicaciones SNS 30 de noviembre, 2024

